

31. JUGEND-EUROCUP: U17-SPITZENFUSSBALL VOR AUSVERKAUFTER HALLE IN GAILDORF



Geschenke für die Fans

**Orangene Rosen** verteilen die Spieler des TSV Gaildorf vor ihren Partien an die Fans. Andere Teams werfen Trikots oder Wimpel in die Zuschauerreihen. Das kommt in der Gaildorfer Sporthalle gut an – nicht selten gibt es ein regelrechtes Gedränge um die Geschenke.



Aktives Coaching

**Stuttgarts Trainer Murat Isik** gibt seinen Spielern im Gruppenspiel gegen den 1. FC Köln taktische Anweisungen. Die Schwaben liegen zu diesem Zeitpunkt mit 0:3 hinten. Zwar startet der VfB tatsächlich noch eine Aufholjagd, verliert aber dennoch mit 2:4.



Überzahl im Angriffsspiel

**Mit einem fünften Feldspieler** statt dem Torhüter versucht sich der 1. FC Köln im Gruppenspiel gegen den FC Thun. Beim Stand von 0:1 aus Kölner Sicht pariert der Schweizer Schlussmann diesen Versuch des zusätzlichen Angreifers zwar. Doch wenig später treffen die Domstädter zum 1:1-Endstand. Die Kölner sind eines der wenigen Teams im Turnier, die bei eigenem Ballbesitz fast immer mit fünftem Feldspieler spielen – unabhängig davon, ob sie zurückliegen. Sie versuchen, die Überzahl clever auszuspielen und zu freien Abschlüssen zu kommen. Risiko: Bei einem Ballverlust ist das eigene Tor leer. *Fotos: Luca Stettner*



Frankfurter im TSV-Pulli

**Eintracht Frankfurt** liegt im Gruppenspiel gegen Antwerpen kurz vor Ende mit 2:3 zurück. Die SGE-Spieler wollen den Torhüter vom Platz nehmen und einen fünften Feldspieler einwechseln. Ein solcher Angreifer muss sich aber kennzeichnen – normalerweise mit einem Leibchen. Die Frankfurter haben aber keines zur Hand. Also schnappen sie sich kurzerhand einen Pulli vom TSV Gaildorf.



Siegerteam mit Pokal

**Die Turniersieger** von Eintracht Frankfurt jubeln mit dem Pokal. An einem starken zweiten Turniertag besiegen sie im Halbfinale Royal Antwerpen mit 6:0 und im Finale Dinamo Zagreb in einem spektakulären Spiel mit 9:1. *Foto: Wolfgang Jurthe*



Heimteam schlägt sich achtbar

**Die U17-Mannschaft des TSV Gaildorf** hält im Turnier gegen die hochklassigen Gegner mit großem Einsatz dagegen. Das Bild zeigt sie in ihrem ersten Gruppenspiel gegen Sturm Graz. Gaildorf unterliegt zwar mit 0:7, vergibt aber zu Beginn des Spiels zwei gute Torchancen. Auch am zweiten Turniertag in den Gruppenspielen gegen Berlin und Karlsruhe geben die Gaildorfer mehrere Torschüsse ab. Die Fans in der Halle unterstützen das Team lautstark und auch der Hallensprecher peitscht immer wieder an.



Farbenfrohe Eröffnung

**Bei der Eröffnung** des 31. Jugend-Eurocups laufen die zwölf U17-Teams aus sechs Nationen in die Gaildorfer Sporthalle ein und formieren sich mit ihren Wappen zu einem farbenfrohen Bild. Mit dabei sind die vier besten E-Junior-Teams des Vorturniers am Freitag. Außerdem sehen die Zuschauer Tanzeinlagen und einen stimmungsvollen Trailer. Das Turnier ist einmal mehr ausverkauft.



Den Ball schnell spielen

**Bei ruhenden Bällen** zählt der Schiedsrichter bis vier. Hat der Spieler den Ball dann nicht ins Spiel gebracht, gibt es Freistoß für den Gegner. Das passiert während des Turniers allerdings selten.

